

## Polsek Seteluk Ikut Serta Gerakan Serentak Pembersihan Sarang Nyamuk di Pemukiman Warga

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID)

Sep 5, 2024 - 11:26



Sumbawa Barat NTB - Mewakili Kapolsek Seteluk, Kanit Binmas Polsek Seteluk Aiptu Nasrullah menghadiri kegiatan Gerakan serentak Pembersihan Sarang Nyamuk yang dilakukan oleh Perkumpulan Promotor dan Pendidikan Kesehatan Masyarakat Indonesia (PPKMI) tahun 2024 di Lapangan bola Desa Desaloka,

Kec. Seteluk, Kab. Sumbawa Barat, Kamis (05/09/2024).

Selain Kanit Binmas, kegiatan tersebut dihadiri pula Danramil Seteluk, Kepala Puskesmas Seteluk, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Setempat, Gabungan Personil Polsek dan Koramil Seteluk, Perwakilan Agen PDPGR serta warga masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut PPKMI melakukan pembersihan di lingkungan pemukiman warga seperti selokan hingga kebeberapa bagian ruangan seperti Kamar Mandi serta Bak mandi untuk memastikan adanya tempat-tempat yang biasa menjadi sarang nyamuk.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., kepada media mengatakan upaya yang dilakukan anggotanya berserta kelompok masyarakat untuk mengantisipasi munculnya bibit-bibit nyamuk yang dapat mengakibatkan Demam berdarah.

“Gerakan pembersihan lingkungan tempat tinggal ini merupakan program pemerintah dimana gerakan seperti ini dilakukan secara serentak. Gunanya untuk meningkatkan kesehatan masyarakat terutama dalam mencegah penyakit DBD yang disebabkan oleh gigitan nyamuk,”ucapnya.

Sarang nyamuk ini biasanya terdapat di tempat yang kumuh, kotor ataupun genangan air yang tidak mengalir sehingga perlu dibersihkan. Selain kegiatan ini petugas menghimbau kepada warga masyarakat agar senantiasa membersihkan seluruh lingkungan tempat tinggalnya sebagai upaya pencegahan.

“Masyarakat juga kita himbau untuk selalu menjaga kebersihan karena itu sebagian dari iman,”jelasnya.

Diharapkan kegiatan seperti ini dapat mendorong motivasi masyarakat untuk selalu menjaga dan memelihara kebersihan di lingkungan tempat tinggalnya. (Adb).